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CONFIRA O QUE FOI APROVADO EM AGE

FRENTE PARLAMENTAR EM DEFESA DA PRF

Foi realizada no dia 24 de abril a Assembleia Geral Extraor-
dinária na sede do SINPRF/SC. O primeiro assunto da pauta 
foi a Reforma da Previdência. Os presentes deliberaram que 
o sindicato é totalmente contrário ao atual projeto. Desta 
forma, foi aprovado que a Diretoria terá autonomia para 
definir quais as medidas necessárias e possíveis para lutar 
contra o pacote de mudanças da previdência. 
Com relação à MP 873, que proíbe o desconto em folha das 
mensalidades sindicais, os participantes aprovaram que, 
caso haja necessidade, o sindicato migre para o sistema de 
cobrança de débito em conta. 
A abertura da mesa de negociação com o governo para o 
reajuste salarial também estava na pauta. O Presidente Ger-
son Farias explicou que não há previsão de aumento para 
2020 porque o Governo já declarou que está em contenção 
de despesas. Além disso, a secretaria que atuava na nego-
ciação foi extinta. 
No item “outros assuntos”, os sindicalizados aprovaram a 
doação de bens que não são mais utilizados pelo sindicato 
para uma instituição de caridade. Os materiais estavam no 
apartamento alugado pelo SINPRF/SC, que foi devolvido 
recentemente.
Antes de encerrar a AGE, o Diretor de Saúde Arcelino de 
Campos pediu a palavra para falar sobre os planos de saú-
de. Ele explicou que, em função da parte burocrática, o 
convênio com a Unimed deve ficar disponível a partir de 
junho. O Diretor também salientou que no final do mês se-
rão realizadas novas reuniões com representantes de outros 
planos de saúde.

O Presidente do SINPRF/SC, Gerson Farias, o 
Diretor Parlamentar Alexandre Gonçalves e o 
representante da FENAPRF Paulo Sérgio Ma-
chado participaram do lançamento da Frente 
Parlamentar em Defesa da PRF.
“A criação da frente no Congresso Nacional 
marca a possibilidade de discutir os pro-
blemas enfrentados pela PRF e as possíveis 
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Ângela Amin (PP)
Carlos Chiodini (MDB)
Carmen Zanotto (PPS)
Celso Maldaner (MDB)
Coronel Armando (PSL)

Dario Berger (MDB)
Esperidião Amin (PP)
Jorginho Melo (PR)

Gilson Marques (NOVO)

DEPUTADOS FEDERAIS: SENADORES:

NÃO QUIS PARTICIPAR DA FRENTE:

soluções. A participação dos deputados e 
senadores no grupo cria laços e aproxima os 
parlamentares da categoria”, explica o Presi-
dente Gerson Farias. 
O SINPRF/SC trabalhou incessantemente 
para que todos os parlamentares participas-
sem da frente. A equipe do sindicato percor-
reu e visitou todos os gabinetes ressaltando 
a importância da participação na Frente Par-
lamentar em Defesa da PRF. 
Em Santa Catarina, estes são os deputados 
que assinaram a ficha para participação na 
frente parlamentar:

Daniel Freitas (PSL)
Darci de Matos (PSD)
Fábio Schiochet (PSL)
Geovânia de Sá (PSDB)
Hélio Costa (PRB)
Pedro Uczai (PT)
Ricardo Guidi (PSD)
Rodrigo Coelho (PSB)
Rogério Peninha Mendonça (MDB)
Caroline de Toni (PSL)
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A saúde do sindicalizado é uma das prio-
ridades do SINPRF/SC. Em razão das recla-
mações envolvendo os planos de saúde, a 
Diretoria vem buscando novas opções, que 
ofereçam ampla cobertura e um custo mais 
acessível. No dia 8 de abril, uma equipe do 
sindicato se reuniu com representantes de 
dois planos de saúde: Pladisa e Geap. 
O Pladisa, com sede em Videira (SC), é um 

PLANOS DE SAÚDE

plano de saúde em expansão. Atualmente 
atende em Santa Catarina (litoral), Paraná e 
Mato Grosso (especificamente em Cuiabá). 
Eles enviarão uma tabela com valores confor-
me as faixas etárias. Tão logo apresentem a 
proposta, o SINPRF/SC irá analisar os valo-
res em relação aos demais planos e, se for o 
caso, oferecerá mais essa opção ao sindicali-
zado, tendo em vista que a rede credenciada 

do plano é boa, principalmente no litoral de 
Santa Catarina. 
Com a Geap, a Diretoria questionou o valor 
das mensalidades. Os representantes expli-
caram que os preços são calculados de forma 
nacional e não é possível modificá-los. Por 
hora, a única alternativa possível seria uma 
negociação com o governo para aumentar o 
valor per capita.
A falta de hospitais credenciados em Lages 
também foi pauta da reunião. Foi acertado 
que a Geap tentará credenciar os dois hos-
pitais existentes. Em Jaraguá do Sul, como 
houve reclamações que não existem hos-
pitais credenciados, informaram que tem 
o hospital São José. Por isso, o SINPRF/SC 
orienta que seja feita uma busca no site da 
Geap para verificar os locais credenciados.
A proposta apresentada pela UNICONSULT, 
que administra os planos da UNIMED, está 
em análise. A negociação está adiantada, 
uma vez que com o rompimento da UNIMED 
e a corretora IBBCA, não temos mais UNI-
MED, apenas aqueles que já eram filiados 
pelo IBCCA continuam. A previsão é para 
que até o início de junho a Unimed esteja 
novamente disponível, por meio da Unicon-
sult. A tabela de preços já foi apresentada e, 
a princípio, seria viável. O processo está em 
análise documental para que o SINPRF/SC 
firme esse novo convênio.
Salientamos que o SINPRF/SC, por meio da 
Diretoria, está empenhado em buscar alter-
nativas para colocar à disposição dos sindica-
lizados. Todavia, a escolha é de responsabili-
dade de cada filiado. O sindicato não indica 
este ou aquele plano, apenas buscamos o 
melhor preço para que todos tenham a opor-
tunidade de escolher o que melhor lhe con-
vém em relação ao custo x benefício.
Participaram das reuniões com os planos o 
Diretor de Saúde Substituto, Romeu da Rosa, 
o Suplente do Diretor Social, Walter Arcelino, 
e o Vice-Presidente do SINPRF/SC, Paulo Ro-
berto Coelho Pinto.

SEMINÁRIO REFORMA DA PREVIDÊNCIA
O Presidente Gerson Farias, o Diretor Finan-
ceiro João Batista Motta e o Diretor Social 
Cleriton Henrique participaram de um se-
minário sobre a Reforma da Previdência. O 
evento foi promovido pelo Sintrafesc e pelo 

SINPRF/SC em Lages. Foram realizados de-
bates e palestras sobre o que muda na apo-
sentadoria com o projeto da reforma previ-
denciária. “É muito importante conhecer o 
projeto e entender de que forma seremos 

prejudicados. Todo esse embasamento nos 
ajuda na hora de conversar com parlamen-
tares e buscar os nossos direitos”, explica o 
Presidente Gerson Farias.
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REFORMA DA  
PREVIDÊNCIA
O tema Reforma da Previdência está entre 
as principais demandas do SINPRF/SC atu-
almente. São inúmeras reuniões, viagens à 
Brasília e conversas com parlamentares para 
tentar impedir que os servidores da segu-
rança pública, e consequentemente toda a 
sociedade, sejam prejudicados com a apro-
vação da reforma. 
No final do mês, o Presidente Gerson Farias 
e o Suplente Romeu da Rosa participaram 
de duas novas reuniões sobre o assunto em 
conjunto com outros membros da União dos 
Policiais do Brasil (UPB). Uma delas, em Itajaí, 
também contou com a participação do Depu-
tado Federal Rogério Peninha. Ele recebeu 
uma carta da UPB e a emenda à PEC 06/2019, 
que trata das carreiras da segurança pública 
(civil). Estavam presentes servidores da PRF, 
PF e um Delegado da PF. 
Ainda sobre a Previdência, foi realizada na sede 
do SINPRF/SC um encontro com a participação 
da Deputada Federal Geovania de Sá. A par-
lamentar também recebeu os documentos da 

JOGOS DE INTEGRAÇÃO DOS PRFS

PAUTA SERVIDORES ADMINISTRATIVOS

Estão abertas as inscrições para a 9ª edição 
dos Jogos de Integração dos Policiais Rodo-
viários Federais. O evento será realizado em 
São Paulo entre os dias 20 e 25 de outubro 

O Diretor-Geral Substituto José Lopes Hott 
Junior respondeu no mês de abril o ofício 
encaminhado pelo SINPRF/SC e pela Fena-
PRF sobre as reivindicações dos servidores 
administrativos. O conteúdo do documento 
resultou do 1º Seminário Nacional dos Ser-
vidores Administrativos da PRF, realizado em 
novembro do ano passado. 

“Tão logo os autos foram avaliados pela nova 
gestão da Coordenação-Geral de Gestão de 
Pessoas, a matéria foi submetida à aprecia-
ção de sua área técnica competente, Núcleo 
de Gestão e Apoio Administrativo. Assim, 
coloco o Coordenador-Geral de Gestão de 
Pessoas, PRF Rômulo, à disposição para as 
tratativas relacionadas aos encaminhamentos 

de 2019. Os interessados em participar de-
vem entrar em contato com a Deise (48 3346 
-4292 / 48 9982 – 3075). O transporte ficará 
por conta do SINPRF/SC. A equipe responsá-
vel está estudando as possibilidades. Hospe-

dagem e alimentação serão custeadas pelos 
participantes. 
OBS: todos os sindicalizados podem partici-
par (ativos, inativos, servidores administrati-
vos, pensionistas).

a serem adotados quanto às pautas em tela”, 
declarou José Lopes Hott Junior.
Na pauta encaminhada à Direção Geral 
constam demandas como a capacitação dos 
servidores, realização de concurso público, 
ampliação do benefício da EFI aos servidores 
administrativos, enquadramento dos cargos 
de nível médio para superior, entre outras.

UPB e se comprometeu em apoiar a categoria. 
A UPB de Santa Catarina é representada pe-
las seguintes entidades: 
SINPRF/SC

SINPOFESC 
SINPOL
Associação dos Delegados de Polícia Federal
Associação dos Delegados de Polícia Civil


